



# hallo in sülz

Willkommensinitiative Sülz & Klettenberg

## Machen Sie mit – wir brauchen Sie!

Willkommensinitiative sucht Unterstützer\*innen

Haben Sie Lust und Zeit, um



- Geflüchtete zum Arzt oder zum Amt zu begleiten?
- Menschen aus anderen Ländern zuzuhören?
- ein Café mit zu organisieren?
- zusammen zu kochen oder zu nähen
- mit Kindern zu spielen?
- Fahrräder zu reparieren?
- an Öffentlichkeitsarbeit mitzuwirken?

Dann melden Sie sich gern bei uns – wir freuen uns auf Sie!

**E-Mail:** [info@halloinsuelz.de](mailto:info@halloinsuelz.de)

Immer donnerstags ist **hallo-in-sülz-Treff**, das Begegnungscafé für Sülzer\*innen, Klettenberger\*innen und Geflüchtete. Schauen Sie doch einmal rein und lernen Sie uns kennen!  
Donnerstags, 17-19 Uhr in den Räumen der Kath. Hochschulgemeinde, Berrenrather Str. 127, 50937 K



Mehr Informationen unter: [www.halloinsuelz.de](http://www.halloinsuelz.de)